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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2019 öffentlich 

 Ausschuss für Bildung und Kultur 21.01.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

viele Bürger aus den Ortsteilen beklagen sich zunehmend über eine Verschlechterung der 

öffentlichen Verkehrsanbindungen an Schulen. Lange Schulwege, ungünstige Abfahrtszeiten, 

überfüllte Busse und Straßenbahnen sowie die beginnenden Wintermonate verschärfen die 

Situation und können den benötigten Bedarf an Schülerverkehr nicht mehr ausreichend abdecken. 

Einige Fälle dieser Art sind der EVAG bereits bekannt, woraufhin sie angeblich eine Prüfung des 

Fahrgastaufkommen vornehmen will.  

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Ist der Stadtverwaltung die Problematik bekannt und haben bereits Gespräche mit der 

EVAG diesbezüglich stattgefunden (falls ja, mit welchen Ergebnissen)? 

2. In welchen konkreten Ortsteilen sind wie viele der oben genannten Probleme bekannt und 

was wurde bisher zur Lösung dieser Probleme unternommen?  

3. Wie schätzt die Stadtverwaltung den tatsächlichen Bedarf an Bus- und Straßenbahnlinien 

zur Abdeckung des Schülerverkehrs, innerhalb Erfurts ein und welche Maßnahmen können 

ergriffen werden, um die Situation kurz- und langfristig zu entschärfen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Hose 
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14.11.2019, gez. Vetter 

Datum, Unterschrift 
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